

# L'endométriose à différents âges et stades



L'endométriose peut affecter tous les aspects de votre vie. Les symptômes de l'endométriose peuvent apparaître dès l'adolescence et persister après la ménopause. À tous les stades de la vie, il peut être utile de réfléchir à la façon dont vos symptômes affectent votre vie quotidienne et aux options de traitement que vous pourriez essayer.



## Durant l'adolescence

Les premiers symptômes de l'endométriose peuvent apparaître durant l'adolescence. Il peut s'agir de règles douloureuses ou abondantes ou de douleurs chroniques. Il se peut que vous manquiez l'école à cause de vos douleurs ou de vos règles.

## À l'âge adulte

Vos symptômes peuvent commencer à s'aggraver avec l'âge. De nouveaux symptômes, comme des rapports sexuels douloureux ou des selles douloureuses, peuvent apparaître. Vous pouvez également commencer à réfléchir à la planification familiale et aux options qui s'offrent à vous si vous avez des difficultés à devenir enceinte.



## En tant que personne âgée

Pour de nombreuses personnes, la douleur et les symptômes de l'endométriose cessent ou diminuent après la ménopause. Certaines personnes continueront à ressentir des symptômes tels que des douleurs pelviennes, des saignements anormaux ou des troubles intestinaux.

Pour en savoir plus, visitez  
[yourperiod.ca/fr/endometriose](http://yourperiod.ca/fr/endometriose).

